

# *L'Angola et Cuba réaffirment leur volonté de renforcer la coopération bilatérale*

---



La Havane, 15 juillet (RHC).- Le vice-président cubain Ricardo Cabrisas, a réaffirmé à Luanda la volonté du gouvernement de Cuba et de l'Angola de renforcer la coopération bilatérale mutuellement avantageuse.

Au terme d'une rencontre de travail entre des délégations de nos deux pays, Ricardo Cabrisas a relevé qu'au cours de la réunion, les deux parties ont débattu des liens bilatéraux excellents et du renforcement de la coopération dans des secteurs traditionnels comme la santé, l'éducation, le bâtiment, l'énergie, l'enseignement supérieur et la formation de cadres.

Le dirigeant cubain s'est entretenu aussi avec le ministre angolais de la défense, Yoau Lourenzo et avec le vice-président de l'Angola, Roberto de Almeida, avec lequel il a rappelé des aspects de l'amitié historique et de la coopération entre cette organisation politique et le Parti Communiste de Cuba.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/62598-langola-et-cuba-reaffirment-leur-volonte-de-renforcer-la-cooperation-bilaterale>



**Radio Habana Cuba**